## ぬまっこ号外

~ 镁原~

令和7年1月24日

発行者 校長 三浦 了二

## 給食まつり

1月24日~30日までの全国学校給食週間にあわせて本校でも給食まつりが開催されました。初日は、給食でお世話になっている方々へ感謝を伝える会を給食の時間に行いました。センターの栄養士さん、調理員さん、そして学校の配膳をしている業務員さんにそれぞれ、お礼の手紙と感謝のことばを述べました。心温まるよい集会となりました。(当日はオンラインで開催しました)なお、給食まつりに先駆けて、「牛乳パックたたみ大会」を行い、この模様はビデオで放送し、全校で楽しく視聴しました。





## 薬物乱用防止教室(出前授業)

1月23日に、薬剤師の方に来ていただき6年生を対象に「薬物乱用防止教室」を行いました。授業では、覚醒剤やシンナーの危険についてはもちろん、薬の多量摂取、いわゆるオーバードーズについても教えていただきました。また、カフェインも多く摂取することで、オーバードーズと同じように副作用を起こし、身近に手に入るドリンクなどにも多くのカフェインが含まれていることなど教えていただきました。

今回の学習をとおして、危険から自分自身を守る知識を 一つ得られた貴重な時間となりました。

## お薦めの本

図書室前に全校の児童が書いた、お薦めの本の紹介カードが掲示されています。自分が読んだ本の中から、一冊を選び、その本の内容や、自分の感想、お薦めポイントなどを記載しています。また、本の内容が伝わるような絵も描かれており、一人一人真剣にカード作りに取り組んだ様子が伝わってきます。

紹介されている本をどれも読んでみたくなるようなカードです。せっかくなので、これらの本を一人でも一冊でも多く読んでもらえればと思います。

